



Forrester nombra a Thycotic líder en Gestión de Identidades Privilegiadas

El Informe del Q4 'Forrester Wave: Gestión de Identidades Privilegiadas' evalúa a once fabricantes en base a 35 criterios.

Thycotic, proveedor de soluciones de tecnología PAM (Privileged Account Management) para más de 7.500 organizaciones en todo el mundo, ha sido nombrado líder en Gestión de Identidades Privilegiadas (PIM, por sus siglas en inglés), según el informe del Q4 de 2018 'Forrester Wave: Gestión de Identidades Privilegiadas'. Este estudio ha evaluado a once fabricantes en base a 35 criterios en las categorías de 'Oferta actual', 'Estrategia' y 'Presencia en el mercado'. Tras el análisis, Thycotic se ha situado dentro del cuadrante de líderes junto a CyberArk, Centrify y Beyond Trust.

La compañía ha obtenido la nota más alta en las categorías de Almacén/Seguro de Contraseñas Privilegiadas, Integración de roles, usuarios y herramientas de Ticketing (Remedy, por ejemplo) e Informes. Además, la compañía ha recibido la máxima puntuación por su madurez en la tecnología SaaS, soporte en la nube y DevOps, y análisis de amenazas/comportamientos privilegiados.

"Thycotic está expandiéndose cada vez más. La solución ofrece amplias capacidades de descubrimiento para endpoint en seguridad de contraseñas, fuerte integración con CICD (Jenkins) y mapas de calor de sesión en análisis de comportamiento", apuntan desde Forrester.

A propósito del informe de Forrester, el Responsable para el Sur de Europa, Oriente Medio y África de Thycotic, Carlos Ferro, señala que: "Thycotic aporta a las empresas una propuesta de gestión de contraseñas privilegiadas especialmente atractiva que permite a las corporaciones dar respuesta ante el reto actual de que prácticamente cualquier ciberincidente en la actualidad suele provocar un robo de credenciales administrativas para poder realizar una exfiltración de datos o proporcionar accesos no autorizados, de ahí que se necesiten herramientas profesionales como las de Thycotic para

protegerse ante estas situaciones”.

PIM: un mercado en pleno crecimiento

Forrester estima que al menos el 80% de las brechas de seguridad tienen que ver con las credenciales privilegiadas como contraseñas, fichas, llaves o certificados. Esto, ligado a que cada vez más profesionales ven en esta tecnología una forma de abordar sus principales retos de seguridad, está provocando que el mercado de Gestión de Identidades Privilegiadas (PIM) se encuentre en continuo crecimiento. Los expertos confían cada vez más en los proveedores de soluciones PIM como socios estratégicos, dejándose asesorar sobre las mejores soluciones de PIM.

A medida que la tecnología de gestión de sesión y almacenamiento de contraseñas madura y se vuelve menos efectiva para frustrar los ataques, el comportamiento privilegiado y el análisis de amenazas determinarán qué proveedores liderarán el mercado, según opina Forrester. En este sentido, Thycotic está jugando un papel fundamental con su tecnología de gestión de contraseñas privilegiadas. En la Península Ibérica, el fabricante se distribuye de forma exclusiva a través de INGECOM, mayorista de valor de soluciones de seguridad IT y ciberseguridad.



Contacto de prensa:

JAVIER MODUBAR ALVAREZ

info@ingecom.net

944395678

<http://www.ingecom.net>